

Campaña de Promoción de Café Suspenden en E.U.

LONDRES, enero 26 (AP). El clamor público suscitado por los elevados precios del café obligó a los Estados Unidos a descartar sus planes para una campaña de promoción del producto, que habría costado nueve millones de dólares, dijeron hoy fuentes norteamericanas de la Organización Internacional del Café (OIC).

Algunos miembros de la Delegación norteamericana que asistió a la reunión efectuada hoy

por la Junta de Directores de la OIC, dijeron que su país retiró una solicitud de 4.5 millones de dólares como contribución para la campaña. Esta habría tenido como propósito incrementar el número de consumidores de café en los Estados Unidos. El Consejo del Café de ese país iba a aportar el resto de la suma.

George Boecklin, Presidente de la Asociación Nacional del Café de los Estados Unidos, presentó la solicitud en noviembre pasado. La Junta de la OIC había decidido recomendar al Comité de Promoción Mundial del Café, que aprobaba la solicitud nor-

—Favor pase a la Pág. 26.



MONDALE LLEGA A ITALIA. Roma, enero 26. El Canciller italiano Forlani y el vice-Presidente norteamericano Walter Mondale revistan a una guardia de honor, al llegar el segundo a Roma.

Mondale se Entrevista con Dirigentes Italianos

ROMA, enero 26 (AP). El Vicepresidente norteamericano Walter F. Mondale realizó hoy una visita simbólica al Muro de Berlín y luego vino a Italia, donde hizo un llamamiento para que se reduzcan sustancialmente las armas convencionales.

Se entrevistó con el Primer Ministro Giulio Andreotti y Juego declaró que el Gobierno de Jimmy Carter espera que "las naciones productoras de armas en el mundo, incluso la nuestra, podrían cooperar en un programa para reducir sustancialmente las ventas de armas convencionales en el mundo". Mondale se había pronunciado durante la campaña electoral norteamericana contra la venta indiscriminada de armas convencionales y criticado la política de ventas del Gobierno de Gerald Ford.

Mondale indicó que él también "representaba enérgicamente" a la oposición del Presidente Carter a la proliferación de material nuclear, lo cual ha sido uno de los temas principales de su gira por naciones aliadas de los Estados

Unidos.

Otro tema de importancia en el viaje del Vicepresidente por Europa Occidental y el Japonés es la situación económica mundial. Mondale dijo que una "incrementada actividad económica internacional", prometida por Carter y pedida a Japon y Alemania Occidental, podría ayudar a resolver los problemas de los aliados económicamente más débiles, como Italia.

Fuentes norteamericanas dijeron que el tema de la ayuda directa de los Estados Unidos a la economía italiana no fue tratado en la conversación con Andreotti esta tarde. Mondale declaró, sin embargo, que espera que el crédito que solicitó Italia por 520 millones de dólares al Fondo Monetario Internacional (FMI) tendrá "una conclusión satisfactoria, en términos satisfactorios para las partes interesadas".

Sobre el tema del posible papel que juegan los comunistas en los Gobiernos de Italia y su efecto so-

—Favor pase a la Pág. 40.

200 Millas Marinas Entrarán en Vigencia en E.U. el 1º Marzo

WASHINGTON, enero 26 (AP). El Departamento de Estado está a punto de completar acuerdos con los que quedará bajo jurisdicción de los Estados Unidos el 20 por ciento de la pesca mundial y posiblemente afecten las relaciones diplomáticas norteamericanas con aliados claves.

Durante los últimos meses, los negociadores norteamericanos gestionaron la firma de acuerdos con naciones marítimas, que restringen su derecho a pescar dentro de la zona comprendida en las 200 millas de la costa norteamericana.

Quizás las más importantes de estas negociaciones son las que continúan en el Departamento de Estado con representantes japoneses. Japon es la única nación pesquera importante, que no ha firmado un acuerdo pero los funcionarios norteamericanos esperan hacerlo "muy rápidamente".

Hasta el momento se han concertado acuerdos con ocho países. Incluso la Unión Soviética. Mientras tanto, continúan las conversaciones, además de Japon, con otros dos países y la comuni-

dad Económica Europea.

La ley que extiende la jurisdicción marítima norteamericana sobre los derechos de pesca a 200 millas de sus costas entrará en vigencia el primero de marzo.

En 1974 se iniciaron negociaciones sobre una ley de mar, pero se rompieron en septiembre pasado en medio de una controversia sobre la explotación de minerales y otros recursos del fondo del mar.

Pero un efecto colateral de la disputa fue la detención del progreso hacia la regulación internacional de la pesca, que condujo a medidas unilaterales como el establecimiento de zonas pesqueras exclusivas de 200 millas de la costa.

Según funcionarios norteamericanos, las perspectivas de un tratado sobre ley del mar, aunque no brillantes, son mejores porque Noruega gestiona la reapertura de las negociaciones. Si la acción avanza, las Naciones Unidas convocarán a una sesión informal en Ginebra a fines del mes próximo. A partir de allí podrían reunirse las con-

—Favor pase a la Pág. 40.

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, enero 26. (AP) —La Bolsa bajó hoy debido a ventas persistentes de acciones sólidas, en medio de negociaciones activas.

La principal acción en baja hoy fue la de Johns-Manville, empresa productora de materiales para la construcción.

El Promedio Dow Jones bajó 7.39 a 958.53, cifra más baja del año. Eso incluyó una baja de 3 1/8 a 28 3/8 en las acciones de Johns-Manville.

Las perdedoras superaron a las gananciosas por margen de 5-3 en las acciones negociadas en la Bolsa de Nueva York.

El volumen fue de 227.84 millones y el índice compuesto de

—Favor pase a la Pág. 24.

Lo que Opinan Niños Sobre la Reina Isabel

LONDRES, enero 26 (UPI). La Reina Isabel II duerme en una gran cama rosada, come comida directamente del envase, es despertada todas las mañanas por una banda de gaiteros, que ejecutan para ella la marcha real, y camina todo el día sin hacer nada.

Por lo menos eso es lo que creen niños de tres escuelas primarias, según informa hoy el Diario Sun, el que entrevistó a una serie de escolares, preguntándoles sus conocimientos sobre la Reina.

"Si alguien copia uno de sus vestidos, le corta la cabeza o le encierra en un calabozo", opinó Brian Mullen, de ocho años.

"Come caviar", respondió a su vez Ian Meakin, de 10 años. "Pero a veces come mi plato favorito que es cerdo con

—Favor pase a la Pág. 26.

El 28 se Reúnen Miembros del BCIE en Managua

MANAGUA, enero 26 (AP). Los Gobernadores del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), se reunirán en Managua, el 28 de enero se informó.

El BCIE es el principal mecanismo financiero del programa de integración económica del Istmo, parada desde 1969, año en que Honduras y El Salvador rompieron relaciones, después de su guerra de "cien horas".

Los Gobernadores son los Ministros de economía y los Presidentes de los Bancos Centrales de Guatemala, Honduras, El

—Favor pase a la Pág. 32.

Sindicatos Contra Programa Económico del Pdte. Carter

WASHINGTON, enero 26 (Por Javier Casanovas, de EFE) Alarmado por el nivel de paro, el Presidente Jimmy Carter ha ultimado un programa de estímulo a la economía que supondrá un desembolso de 31.000 millones de dólares, durante los dos próximos años.

El plan, que ha dejado insatisfechos a empresarios y sindicatos, pretende reducir el

desempleo con una primera fase de recortes fiscales y una segunda de gasto público, para la creación de puestos de trabajo.

Si el programa es aprobado por el Congreso, Carter piensa rebajar el 7.8 por ciento actual de desempleo en un 1.5 por ciento en el plazo de un año, lo que devolvería un puesto de trabajo a poco menos

—Favor pase a la Pág. 24.

Vance Seguirá la Política Viajera de Henry Kissinger

WASHINGTON, enero 26 (AP). En los escasos días que lleva en funciones, el Secretario de Estado Cyrus R. Vance ha ofrecido indicios de que sigue el curso diplomático de su predecesor, Henry Kissinger, pero no su forma de actuar.

Vance apenas se ha instalado en su despacho del séptimo piso del Departamento de Estado, pero sus planes de viaje al Medio Oriente y probablemente su continuación con otro a Moscú, indican que, como Kissinger, se propone ser un diplomático viajero.

Al mismo tiempo, Vance proce-

dió rápida y públicamente, a descartar la costumbre de Kissinger de hacer que un Secretario escuchase secretamente sus conversaciones telefónicas con funcionarios extranjeros, reporteros y otras personas.

En un mensaje al personal del Servicio Exterior, Vance invitó específicamente a sus subordinados a exponer "puntos de vista disidentes" con su política, algo que a veces Kissinger no favorecía.

"Existe un interés común en que nuestra política se ejecute tan

—Favor pase a la Pág. 26.



TODA UN GENIO. Dallas, Texas, enero 26. La pregunta está en el pizarrón al fondo. Dice: Encuentre la 23 RA. del número 201. Shakuntala Devi, una matemática de renombre mundial, aparece sentada en el escenario en Southern Methodist University, en Dallas, trabajando hoy en la respuesta. Ella produjo la solución correcta en 50 segundos. El computador Univac necesitó más de un minuto para computar y un profesor necesitó más de cuatro minutos para escribir la respuesta en la pizarra. La respuesta correcta es 546372891.